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Administração

  

 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de novembro de dois mil e
vinte e três, nesta cidade de São Paulo, às 10h00min, conforme prévia
convocação, reuniram-se, virtualmente, os membros titulares do Conselho
de Administração: Maria Clara Paes Tobo, Eugênia Netto de Andrade e
Silva Sahd, Laércio Trevisan Júnior, Eliezer Ribeiro da Costa e Fábio Luís
Engler Graner. Esteve presente também o Diretor-Presidente da SPPREV,
José Roberto de Moraes, o qual iniciou os trabalhos, informando que a
reunião seria aberta, porém, por falta de quórum, não haveria nenhuma
deliberação. Nesse momento, José Roberto de Moraes informou que o
Decreto referente à nomeação e recondução dos novos membros dos
Conselhos da SPPREV ainda estava na mesma situação. Isto é, ainda não
havia sido assinado pelo Governador. José Roberto de Moraes ressaltou
ainda que, em razão disso, a reunião de dezembro será mais extensa que
o comum, pois haverá muitos assuntos a serem tratados. Diante disso,
Maria Clara Paes Tobo disse que essa situação a preocupava, pois ela
tentou ler toda a documentação enviada pela Secretária substituta da
reunião desse Conselho, Alessandra Mathias Moris, mas não foi possível
absorver tudo devido à quantidade de documentos que estão pendentes de
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análise e de deliberação. Maria Clara Paes Tobo disse também que ela
tem a impressão que o Governador não está achando necessária a reunião
do Conselho. José Roberto de Moraes pontuou que, há alguns dias, foi
explicada à Casa Civil a importância da assinatura do referido Decreto para
que, por exemplo, a SPPREV esteja em conformidade à Legislação
Federal e para que não haja risco de cancelamento do Certificado de
Regularidade Previdenciária - CRP. Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd
perguntou, então, se foi dada alguma justificativa para a demora da
assinatura desse Decreto. A Conselheira quis saber se essa demora tem
se dado por uma perspectiva de alteração do Conselho ou de mudança na
SPPREV. José Roberto de Moraes disse acreditar que a justificativa é o
atraso mesmo, com exceção de uma vaga no Conselho Fiscal da SPPREV,
em que a Secretaria indicou uma determinada pessoa, mas a Secretaria da
Fazenda e Planejamento indicou outra pessoa para a vaga mencionada,
por meio de Ofício. Logo, pode ser que isso tenha atrasado a assinatura.
José Roberto de Moraes disse também ter conversado sobre o assunto
com Marina Brito Battilani que, ao que tudo indica, será reconduzida e
assumirá a Presidência do Conselho de Administração da SPPREV. Após,
José Roberto de Moraes passou a palavra à Maria Clara Paes Tobo que,
como decana, deverá assumir a Presidência da reunião. Maria Clara Paes
Tobo informou que a reunião conta com apenas seis Conselheiros
presentes virtualmente. Portanto, não há quórum suficiente para
deliberação alguma. Diante disso, Maria Clara Paes Tobo perguntou se
alguém tem alguma informação para compartilhar que não exija deliberação
para que ela possa encerrar a sessão. Fábio Luís Engler Graner
aproveitou a oportunidade para perguntar se esse atraso na indicação dos
Conselhos poderia atrasar as migrações das folhas dos Outros Poderes e
das Universidades para a SPPREV. José Roberto de Moraes respondeu
que, por enquanto, o que está dificultando é o envio do Planejamento de
Investimentos, que deveria ser aprovado hoje para enviar ao Ministério no
início de dezembro. Mas será necessário esperar pela próxima reunião.
Quanto à absorção das folhas dos Outros Poderes, José Roberto de
Moraes informou que o Governo está ciente que a SPPREV está pronta
para iniciar o referido processamento, conversando com as pessoas
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interessadas, desde que nomeiem, pelo menos, 25 dos 92 Técnicos que
estão sendo pleiteados. Houve uma nova manifestação da Assessoria de
Política Salarial, recomendando essa aturorização. Mas não chegou nada
até o momento. Assim que essa autorização for deliberada, serão
adotadas as devidas providências, pois somente após a chegada desses
25 Técnicos a SPPREV começará a conversar com as Universidades, a
Assembleia, o Tribunal de Justiça etc. para começar a fazer essa
implantação, essa absorção das folhas pela SPPREV. Por isso, estamos
no aguardo. Na sequência, Maria Clara Paes Tobo perguntou se mais
alguém tem alguma pergunta. Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd
manifestou-se, falando que a pergunta dela era justamente sobre esse
assunto, pois todos sabem que somente com a chegada desses novos
funcionários a SPPREV poderá iniciar a migração mencionada. Eugênia
Netto de Andrade e Silva Sahd perguntou, então, se realmente não está
definida a nomeação e se não há uma data para isso. José Roberto de
Moraes informou que os órgãos técnicos se manifestaram favoráreis,
reconhecendo essa necessidade. Na oportunidade, Eugênia Netto de
Andrade e Silva Sahd comentou que soube da exoneração da Paola
Spechoto Camargo, que era Secretária dos Conselhos da SPPREV, e
perguntou como ficarão as coisas de agora em diante. José Roberto de
Moraes esclareceu que a saída da Paola Spechoto Camargo se deu quase
em comum acordo. Tudo indica, e isso será decidido até esta sexta-feira,
que a Alessandra Mathias Moris assumirá, oficialmente, a Secretaria dos
Conselhos da SPPREV, ressaltando que, depois de muito tempo, essa
mudança se fez necessária. Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd
perguntou se essa é a única alteração da estrutura atual da SPPREV. José
Roberto de Moraes afirmou que essa é a única alteração que haverá ou
que está havendo. A não ser que autorizem, já que os novos Técnicos se
manifestaram favoráveis, admitir, pelo menos, 25 Técnicos. Em seguida,
Maria Clara Paes Tobo passou a palavra para Laércio Trevisan Júnior, o
qual cumprimentou a todos e informou que entrou em contato com o
Deputado Alex de Madureira, do PL e Vice-Líder do referido partido, o qual
entrou em contato com o Secretário da Casa Civil, Gilberto Kassab, que,
ontem à tarde, ficou de dar um parecer sobre essas nomeações. Laércio
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Trevisan Júnior disse que também está aguardando um retorno sobre essa
questão. José Roberto de Moraes agradeceu pela colaboração. Ainda
sobre o mesmo assunto, Maria Clara Paes Tobo informou que os
Sindicatos e as Federações Associativas e Sindical também entraram com
ações para ver se essa nomeação sai logo. Inclusive, se não sair logo, os
Sindicatos e as Federações estão discutindo a possibilidde de uma
notificação ao Governador por improbidade administrativa. Maria Clara
Paes Tobo destacou que os Sindicatos, as Federações e as Associações
estão se empenhando para que ocorra a nomeação o mais rápido possível
e que não cause transtornos à SPPREV. Em especial, em relação ao CRP,
pois se o Governo do Estado perder o CRP, não há o que fazer, senão
entrar com uma notificação de improbidade administrativa. Em seguida,
Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd perguntou a respeito da Política de
Investimentos, a qual tem data de entrega. José Roberto de Moraes
informou que essa questão dos documentos apareceu, paralelamente, na
fiscalização do Tribunal de Contas, que verificou que a SPPREV não tinha
exigido dos Conselheiros a documentação que se exige do empregado
público, como a Declaração de Bens. Então é isso que estão solicitando.
Por fim, Maria Clara Paes Tobo informou que, não havendo quórum, se deu
por encerrada a reunião. E, para constar, eu, Alessandra Mathias Moris,
Secretária substituta da reunião desse Conselho, lavrei e subscrevo essa
Ata que, lida e achada conforme, vai devidamente assinada pelos
Conselheiros Titulares presentes e pelo Diretor-Presidente da SPPREV.

 

 

 

São Paulo, na data da assinatura digital.

 
Alessandra Mathias Moris Moleiro

Assessor Técnico Previdenciário

 

Documento assinado eletronicamente por Alessandra Mathias
Moris, Assessor Técnico Previdenciário, em 31/01/2024, às
13:37, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
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Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Jose Roberto De
Moraes, Diretor-Presidente, em 31/01/2024, às 14:33,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto
Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por FABIO registrado(a)
civilmente como FABIO LUIS ENGLER GRANER, Usuário
Externo, em 31/01/2024, às 14:36, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10
de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por EUGENIA NETTO DE
ANDRADE E SILVA SAHD, Usuário Externo, em 31/01/2024,
às 15:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no
Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Eliezer Ribeiro Da
Costa, Usuário Externo, em 31/01/2024, às 16:46, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por MARIA CLARA PAES
TOBO, Usuário Externo, em 02/02/2024, às 14:20, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por LAERCIO TREVISAN
JUNIOR, Usuário Externo, em 02/02/2024, às 17:01, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.sp.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando
o código verificador 0018437859 e o código CRC 76570993.
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